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COMUNITÀ AUTOGESTITA della NAZIONALITÀ ITALIANA di ISOLA 

C O N S I G L I O 

Prot.: 095 Can 041/18 

Data:  17 dicembre 2019 

 

V E R B A L E 

Dell’ VIII seduta ordinaria del Consiglio della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, che si è 

svolta a Palazzo Manzioli, convocata dal Presidente in conformità all'art. 21 dello Statuto della Comunità Autogestita 

della Nazionalità Italiana di Isola per martedì, 17 dicembre 2019 alle ore 17:30. 

 

L'ordine del giorno proposto: 

 

1. Accertamento del quorum e approvazione dell’ordine del giorno; 

2. Approvazione del verbale della VII seduta ordinaria del Consiglio; 

3. Nomina della Commissione per l’accertamento del diritto di voto della CAN di Isola;  

4. Proposta di proroga del contratto del Caporedattore responsabile della redazione de Il Mandracchio;  

5. Proposta di delibera sulla campagna elettorale per le elezioni suppletive della CAN di Isola;  

6. Determinazione del termine di conclusione dei lavori della Commissione per l’Inventario; 

7. Proposta di accoglimento del Tariffario per l’utilizzo degli spazi di Palazzo Manzioli per l’anno 2020; 

8. Approvazione della proposta di Programma di attività della Biblioteca civica di Isola per i membri  

della Comunità Italiana per l’anno 2020; 

9. Varie. 

 

 

Presenti: Emilio Bevitori, Fiorenzo Dassena, Marko Gregorič, Enzo Scotto di Minico, Raffaella Scotto di Minico;    

Altri presenti: Agnese Babič, Clio Diabaté (servizio professionale) e i rappresentanti dei mass media. 

 

 

Ad 1) Accertamento del quorum e approvazione dell’ordine del giorno 

Alla seduta sono presenti 5 consiglieri su 5. La seduta è deliberativa.  

L’odg viene approvato.  

 

Ad 2) Approvazione del verbale della VII seduta ordinaria del Consiglio 

Non ci sono osservazioni in merito al verbale della VII seduta ordinaria del Consiglio. Il verbale viene approvato 

all’unanimità. Le delibere sono state realizzate. 

 

Ad 3) Nomina della Commissione per l’accertamento del diritto di voto della CAN di Isola; 

Il Presidente presenta il punto all’odg, presentando quella che è la funzione della Commissione di cui sopra. 

Ricorda che il mandato di questo organo è di cinque (5) anni ed è scaduto nel mese di novembre. 

Prima della seduta, il Presidente ha contattato i tre (3) membri uscenti, i quali si sono detti interessati e pronti a 

ricoprire la carica, qualora sia questa la volontà dei consiglieri, anche per i prossimi cinque (5) anni. 

Considerato ciò, egli propone di riconfermare i membri uscenti.  

I consiglieri non hanno domande in merito al punto all’odg ed il Presidente, quindi, metti ai voti la seguente delibera: 

 

In conformità all'art. 11 della Legge sull’evidenza del diritto di voto (ZEVP-2 , GU della RS n. 98/13), il Consiglio della CAN di Isola, durante la 
sua VIII seduta ordinaria, tenutasi il 17 dicembre 2019, dopo aver preso in esame la proposta di Nomina della Commissione per l’accertamento 

del diritto di voto, ha approvato la seguente: 

DELIBERA N° 40/18-22 

Nomina della Commissione per l’accertamento del diritto di voto 

 

1. Vengono nominati membri della Commissione per l’accertamento del diritto di voto della CAN di Isola: 

 

Selene Mujanović    (Presidente) 
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         Emilio Bevitori          (Membro) 

Aldo Pulin                 (Membro) 

 

2. I compiti e le modalità di procedura delle commissioni sono specificatamente regolati dall'art. 12 e seguenti della Legge sull'evidenza 
del diritto di voto; 

3. Il mandato della Commissione è di (5) anni; 

4. Il lavoro della Commissione è coadiuvato dal Segretario, nominato con apposita delibera del Consiglio e scelto tra i membri del 
servizio professionale della CAN di Isola, che abbiano sostenuto l’esame professionale di procedura amministrativa generale;   

5. La presente delibera viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si ed entra in vigore il giorno successivo alla 

sua pubblicazione. 

 

La delibera viene approvata all'unanimità (5 voti a favore – 0 contrari). 

 

Ad 4) Proposta di proroga del contratto del Caporedattore responsabile della redazione de Il Mandracchio; 

Vista l’attuale composizione del Consiglio che sta operando non a pieni ranghi, il Presidente propone di prorogare il 

contratto di sei (6) mesi, onde garantire che il nuovo Caporedattore sia nominato dal Consiglio dopo le elezioni del 2 

febbraio, che faranno sì che il Consiglio si ricomponga per intero. 

Si propone di approvare una proroga e di prevedere, successivamente, la presentazione di un nuovo programma di 

sviluppo redazionale da parte del candidato a Caporedattore. 

Il Presidente si dice fondamentalmente soddisfatto del lavoro svolto dalla Redazione, la quale, a detta del 

Caporedattore, presente in riunione che prende parola su invito del Presidente, si ritrova spesso a dover affrontare 

problemi legati alla mancanza di collaboratori. Il Caporedattore è soddisfatto degli attuali collaboratori ma chiede ai 

consiglieri di voler individuare anche altri potenziali collaboratori, di modo da poter rinforzare le fila dei giornalisti. 

Da parte delle CI, viene sottolineato, c’è sempre massima collaborazione, onde fornire informazioni e materiali utili 

per la redazione del foglio informativo. 

Il consigliere Scotto di Minico interviene dicendo che sarebbe opportuno avere delle notizie in più in merito agli 

eventi che si svolgono in sede. 

I consiglieri non hanno altre domande in merito al punto all’odg ed il Presidente, quindi, mette ai voti la seguente 

delibera:  

 

Ai sensi dell’art. 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola e dell’art. 7 del Regolamento della Redazione de 
Il Mandracchio (15/10/2015), vista e considerata la necessità di assicurare il regolare funzionamento della Redazione, il Consiglio della Can di 

Isola, durante la sua VIII seduta ordinaria, tenutasi il 17 dicembre 2019, dopo aver preso in esame la Proposta di proroga del contratto del 

Caporedattore della Redazione de Il Mandracchio, ha approvato la seguente  

 

DELIBERA N° 41/18-22 

Proroga del contratto del Caporedattore della Redazione de Il Mandracchio 

 

Il Consiglio decide di prorogare di ulteriori sei (6) mesi la nomina del Sig. Gianni Katonar a Caporedattore della Redazione de Il Mandracchio 

della CAN di Isola;   

 

1. Il Caporedattore rimane in carica sino al 30/6/2020, fermo restando quanto previsto dall’art. 7 del Regolamento della Redazione de Il 

Mandracchio;  

2. Il Contratto siglato con il codice CA N.1/2019 (nr. Prot. 095 Can 005/2019_3) del 31/1/2019 viene prorogato con apposito Allegato, la 
cui preparazione è di competenza del servizio professionale;  

3. La presente delibera viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si ed entra in vigore il giorno successivo alla 

sua pubblicazione e si applica a decorrere dal 1° gennaio 2020. 

 

La delibera viene approvata all'unanimità (5 voti a favore – 0 contrari). 

 

 

Ad 5) Proposta di delibera sulla campagna elettorale per le elezioni suppletive della CAN di Isola;  

 

Invita i consiglieri a prendere visione della bozza di delibera relativa al punto in trattazione, preparata di modo da 

poter regolamentare la campagna elettorale in vista delle elezioni suppletive fissate per il 2 febbraio p.v. 

 

http://www.comunitaitaliana.si/
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Il Presidente dà lettura del testo di delibera. A conclusione, chiede alla referente amministrativa di dare delle ulteriori 

spiegazioni in merito.  

La dipendente Clio Diabaté interviene, su invito del presidente, specificando che nella delibera è sottolineato 

l’aspetto del costo delle campagne elettorali, che non devono essere a carico della CAN, ma degli organizzatori delle 

stesse. Segnala, inoltre, che la CECP, delegata dalla CAN all’organizzazione delle elezioni suppletive, ha deliberato 

e quindi richiesto l’apertura del conto corrente specifico per l’organizzazione delle campagna elettorali, che devono 

essere organizzate da un responsabile, designato da ciascuna lista che concorre alle elezioni. Tale richiesta non era 

prevista, in passato, per quanto concerne le elezioni delle CAN, nonostante la Legge fosse già chiara a riguardo, e 

disciplinasse, come fa tutt’ora, tutti gli aspetti legati alle campagne elettorali in occasione di elezioni di organi 

pubblici.  

Il consigliere Bevitori interviene chiedendo a quanto ammonteranno i costi delle elezioni suppletive della CAN di 

Isola del 2 febbraio p.v.. I costi previsti, risponde il Presidente, ammontano a circa 30.000,00 euro e sono a carico del 

Comune di Isola.  

 

Verificato che non vi sono più interventi da parte dei consiglieri, il Presidente mette ai voti la seguente delibera: 

 

In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di Isola, durante 
la sua VIII seduta ordinaria, tenutasi il 17 dicembre 2019, dopo aver preso in esame la Proposta di delibera sulla campagna elettorale in occasione 

delle elezioni suppletive della CAN di Isola del 2 febbraio p.v., ha approvato la seguente: 

 

DELIBERA N° 42/18-22 

sulla campagna elettorale in occasione delle elezioni suppletive della CAN di Isola 

 

1. In conformità alla Legge sulla campagna elettorale e referendaria (ZVRK - (Gazz. Uff. RS, n. 41/07, 103/07 – ZPolS-D, 11/11, 28/11 

– decisione della Corte Cost. e 98/13), la CAN di Isola metterà a disposizione di tutti i candidati e a pari condizioni, gli spazi pubblici 

di Palazzo Manzioli; 
2. Gli spazi saranno dati in uso agli organizzatori delle campagne elettorali dei candidati in base alle tariffe in vigore (Tariffario per 

l’anno di esercizio 2020);  

3. Ove la CAN lo riterrà opportuno ed in considerazione dell’interesse dimostrato da parte dei candidati, sarà organizzata una tribuna 
politica, con moderatore, rivolta agli elettori ed incentrata sui temi della campagna elettorale; 

4. In ambito alla campagna elettorale, la CAN di Isola non si fa carico di alcun onere finanziario, spettante, per legge, agli organizzatori 

delle campagne elettorali dei candidati; 
5. La presente delibera entra in vigore immediatamente e sarà pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si. 

 

La delibera viene approvata all'unanimità (5 voti a favore – 0 contrari). 
 

 

Ad 6) Determinazione del termine di conclusione dei lavori della Commissione per l’Inventario; 

In occasione dello svolgimento dell’inventario annuale dei mezzi di proprietà della CAN di Isola, si rende necessario 

determinare il termine di conclusione dei lavori della preposta Commissione. 

Il Presidente ricorda che la Commissione per l’inventario è presieduta dal consigliere Dassena, coadiuvato nei lavori 

dai membri Daniela Zaro e Tjaša Krajcar. 

Quale termine di conclusione dei lavori si propone la data del 15 gennaio 2020. 

Il Presidente apre la discussione. 

I consiglieri non hanno altre domande in merito al punto all’odg ed il Presidente, quindi, mette ai voti la seguente 

delibera: 

 

In conformità all’art. 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola ed al Regolamento per la tenuta e gestione 

dell’Inventario del 7/2/2013, il Consiglio della CAN di Isola, durante la sua VIII seduta ordinaria, tenutasi il 17 dicembre 2019, ha approvato la 
seguente: 

 

DELIBERA N° 43/18-22 

Sul realizzo dell’inventario annuale dei beni della CAN di Isola 

1. L’inventario annuale dei beni della CAN Isola è riferito alla situazione esistente al 31 dicembre 2019. 

2. Il Consiglio definisce la data di conclusione dei lavori della Commissione per l’inventario della CAN di Isola; 

3. La Commissione per l’inventario della CAN di Isola deve concludere l’inventario annuale entro e non oltre il 15 gennaio 2020; 

4. La presente delibera viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si ed entra in vigore il giorno successivo alla 

sua pubblicazione. 

 

La delibera viene approvata all'unanimità (5 voti a favore – 0 contrari). 

http://www.uradni-list.si/1/objava.jsp?sop=2007-01-2221
http://www.uradni-list.si/1/objava.jsp?sop=2007-01-5133
http://www.uradni-list.si/1/objava.jsp?sop=2011-01-0448
http://www.uradni-list.si/1/objava.jsp?sop=2011-01-1309
http://www.uradni-list.si/1/objava.jsp?sop=2013-01-3490
http://www.comunitaitaliana.si/
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Ad 7) Proposta di accoglimento del Tariffario per l’utilizzo degli spazi di Palazzo Manzioli per l’anno 2020;  

In merito al punto, il Presidente invita i consiglieri a prendere visione del documento preparato dai servizi 

amministrativi su indicazione del Presidente. 

Le modifiche al Tariffario dello scorso anno sono evidenziate in rosso. Il Presidente invita la dipendente Agnese 

Babič a presentare il documento. Tra le novità, sono state incluse tra i fruitori anche le liste civiche ove prima erano 

previsti solamente i partiti politici. E’ stata inclusa anche la previsione di un uso gratuito degli spazi per i 

connazionali in occasione di matrimoni e/altri eventi. Successivamente vengono evidenziate le altre modifiche, 

riguardanti la modalità di concessione in affitto ed i costi specifici, che hanno subito dei piccoli aumenti. In base alla 

normativa vigente, sono stati previsti anche dei piccoli aumenti dei costi per il servizio custode ed aggiornati quelli 

relativi al servizio pulizie, in base al Contratto vigente tra la CAN ed il fornitore dei servizi di pulizia.  

A conclusione, il Presidente ricorda che i mezzi derivanti dagli affitti dei vani di Palazzo Manzioli sono molto 

importanti e vengono usati per finanziare sia l’attività della CAN sia quella dei due (2) sodalizi. 

Il Presidente apre la discussione. 

Il consigliere Dassena interviene chiedendo a quanto ammontino le entrate annue degli affitti. Agnese Babič 

chiarisce che una cifra esatta sarà disponibile non appena si preparerà il Bilancio per l’anno 2019. Crede, che le 

entrate degli affitti siano comunque rimaste in linea con le previsioni delle entrate. Parlando di cifre, il totale di 

entrate ricavate dagli affitti, incluso l’affitto del bar, ammonterebbe a ca. 20.000 – 21.000 EUR annui. 

I consiglieri credano che forse si potrebbe aumentare queste entrate, pur essendo consci che l’attività che si svolge in 

sede è molta e che quindi le possibilità di concessione in affitto dello stabile non sono molte. 

Successivamente, il consigliere Dassena chiede che cosa si intenda con la modalità di collaborazione, ossia in quali 

casi gli spazi vengono dati in uso ad enti pubblici a titolo gratuito. Di pochi giorni fa, ricorda, l’organizzazione di un 

evento della Komunala s.r.l., per il quale, viene specificato, non è stato richiesto il pagamento. Il consigliere ritiene 

che la collaborazione debba essere bidirezionale, nel senso che se la Comunità offre i vani a titolo gratuito 

all’Azienda Komunala, la stessa, o un altro soggetto/ente, dovrebbe collaborare in senso inverso, offrendo, 

possibilmente, degli abbonamenti per il veicolo a titolo più conveniente o gratuito o offrire altri servizi e/o 

agevolazioni. 

Il Presidente riprende il discorso, ricordando che sia importante collaborare con tutti gli enti, pur cercando di 

ottenere, dove possibile, certe concessioni. 

I consiglieri non hanno altre domande in merito al punto all’odg ed il Presidente, quindi, mette ai voti la seguente 

delibera: 

 

In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di Isola, durante la sua VIII seduta 
ordinaria, tenutasi il 17 dicembre 2019, dopo aver preso in esame la proposta di Approvazione del Tariffario per l’anno 2020, ha approvato la seguente: 

 

DELIBERA N° 44/18-22 

Tariffario per l’anno 2020 

 
1. Il Consiglio approva il Tariffario per l'utilizzo degli spazi di Palazzo Manzioli per l'anno d'esercizio 2020. 

 
2. La presente delibera entra in vigore il giorno successivo alla sua pubblicazione sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si e si applica a 

decorrere dal 1° gennaio 2020.  
 
 

MOTIVAZIONE 

In base al comma 17 dell’articolo 15 dello Statuto della CAN di Isola, il Consiglio decide in merito alla gestione economica degli ambienti della 

sede. Le tariffe per l’utilizzo degli spazi sono determinate annualmente dal Consiglio della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di 

Isola, secondo il Regolamento di usufrutto degli spazi di Palazzo Manzioli approvato in seduta di Consiglio in data 14/04/2005. Le tariffe per 
l’utilizzo degli ambienti sono determinate in previsione dell'andamento dei costi di vita.  

 
 
La delibera viene approvata all'unanimità (5 voti a favore – 0 contrari). 

 

Prima di passare al seguente punto dell’odg, il Presidente propone di contattare la Komunala s.r.l. o il Comune, per 

verificare se è possibile ottenere un permesso parcheggio a costo agevolato per la nostra vettura oppure per gli ospiti 

della Comunità, chiedendo che venga applicata una tariffa agevolata per la concessione del permesso anziché venga 

applicata la tariffa commerciale che ammonta a circa 400, 00 EUR annuali. 

 

 

 

http://www.comunitaitaliana.si/
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Ad 8) Approvazione della proposta di Programma di attività della Biblioteca civica di Isola per i membri  

della Comunità Italiana per l’anno 2020; 

I consiglieri prendono visione del programma preparato dalla Biblioteca per i membri della CNI per l’anno 2020. 

I consiglieri si dicono fondamentalmente soddisfatti di quanto preparato dalla Biblioteca e della collaborazione 

instaurata con la biblioteca civica cittadina, che oltre ad offrire varie attività di interesse specifico per la CNI volte 

alla promozione della lingua italiana, si occupa anche della fornitura di assistenza nella catalogazione del lascito 

librario della CNI. 

 

In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di Isola, durante 

la VIII seduta ordinaria, tenutasi il 17 dicembre 2019, dopo aver preso in esame la Proposta di Programma di attività della Biblioteca civica di 
Isola per i membri della Comunità Italiana per il 2020, ha approvato la seguente: 

 

DELIBERA N° 45/18-22 

Di accoglimento del programma di attività della Biblioteca civica di Isola per i membri della Comunità Italiana per l'anno 2020 

 

1. La proposta di Programma di attività della Biblioteca civica di Isola per i membri della Comunità Italiana per l'anno 2020 viene 
approvata; 

2. Il programma di attività della Biblioteca civica è allegato alla presente delibera e ne forma parte integrante;  

3. L’attuazione delle presente Delibera è di competenza del Servizio Professionale della CAN di Isola; 

4. La presente delibera viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si ed entra in vigore il giorno successivo alla 

sua pubblicazione. 

 

MOTIVAZIONE 

In base al comma 17 dell’articolo 15 dello Statuto della CAN di Isola, il Consiglio decide in merito alla gestione economica degli ambienti della 

sede. Le tariffe per l’utilizzo degli spazi sono determinate annualmente dal Consiglio della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di 
Isola, secondo il Regolamento di usufrutto degli spazi di Palazzo Manzioli approvato in seduta di Consiglio in data 14/04/2005. Le tariffe per 

l’utilizzo degli ambienti sono determinate in previsione dell'andamento dei costi di vita. 

 

La delibera viene approvata all'unanimità (5 voti a favore – 0 contrari). 

 

 

Ad 9) Varie;  

Tra le varie, informa di aver ricevuto una richiesta formale da parte del rappresentante della CAN al Consiglio della 

SEDA, Sig. Morato, in merito alla votazione per l'utilizzo delle eccedenze, ossia se approvarne l'uso per le spese 

proposte o meno. Vista la documentazione, i consiglieri si esprimono positivamente in merito. 

Il Presidente informa i consiglieri che recentemente sono stati versati i mezzi da parte della CAN Costiera, relativi ai 

costi sostenuti in ambito al progetto finanziato dal Bando per lo sviluppo della base economica promosso dalla 

Costiera stessa. Le spese sostenute dalla CAN di Isola sono state ritenute ammissibili al 100% e quindi è stato 

possibile ottenere tutti i mezzi previsti. I consiglieri esprimono grande soddisfazione in merito. 

Prima di concludere, il consigliere Scotto Di Minico chiede a che punto si è con la realizzazione del progetto 

dell'ascensore. Clio Diabaté e Agnese Babič danno le informazioni del caso, sia in merito alla tempistica, sia in 

merito alla previsione finanziaria di spesa. Si parla anche dell'informazione errata data dalla rivista Mandrač in 

merito al progetto dell'ascensore. In merito a ciò, si ritiene doveroso inviare una rettifica alla redazione del Mandrač. 

I consiglieri concordano sul fatto che sia importante trovare una soluzione, in futuro, anche in merito alla 

ricollocazione dei servizi igienici per i disabili, che dovranno necessariamente trovare una nuova collocazione, vista 

la prossima realizzazione del progetto dell'ascensore.  

I due consiglieri comunali rappresentanti della CNI, Agnese Babič e Enzo Scotto di Minico, danno alcune 

informazioni in merito all'attività in seno al Consiglio comunale. Le informazioni principali riguardano il Piano 

finanziario del Comune di Isola ed i mezzi destinati alla CNI, di prossima approvazione in seno al Consiglio 

cittadino. Si rileva che i mezzi destinati alla copertura delle spese per le elezioni p.v. sarebbero potuti essere dirottati 

verso altri progetti ed attività. Sempre in merito al Piano comunale, il presidente rileva l'inserimento dei mezzi al 

bilancio per le spese del Cimitero cittadino.  

Agnese Babič informa, sempre riguardo ai progetti comunali, in merito al progetto di ristrutturazione del Palazzo 

Besenghi e di Casa Zanon, in programma per il prossimo anno.  
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Si passa trattando dell'eventuale risarcimento da chiedere all'assicurazione per i danni subiti durante l'alluvione dello 

scorso autunno. 

Il consigliere Dassena informa di aver notato che un vetro del Bar Manzioli è rotto. Si discute di quali siano le 

soluzioni più adatte.  

 

 

Verificato che non vi sono altre osservazioni, il Presidente ringrazia i presenti e dichiara conclusa la seduta alle ore 

18:30.  

 

 

 

 

   

Verbalizzatore:                                                                                                   Il Presidente: 

 

Clio Diabaté                                                                                                       Marko Gregorič 


